



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/DIE POSAUNE

Wird der Höhenflug von Gold und Silber jemals nachlassen?

- Daniel Greene
- [12.01.2026](#)

Nachdem der Gold- und Silberpreis im Jahr 2025 Rekordhöhen erreicht hatte, ist er in den ersten Tagen des Jahres 2026 weiter deutlich gestiegen. Im vergangenen Jahr stieg Gold um 65 Prozent auf über 4500 Dollar pro Unze und liegt jetzt bei über 4600 Dollar. Silber hat sich sogar noch explosiver entwickelt und ist im letzten Jahr um mehr als 180 Prozent gestiegen und notiert jetzt bei über 85 Dollar.

- Dies war der stärkste Anstieg seit der grassierenden Inflation, der Dollarabwertung und der Sowjet- und Iran-Krise von 1979.
- Die steigende US-Staatsverschuldung, protektionistische Maßnahmen sowie wirtschaftliche und geopolitische Unsicherheiten, einschließlich der Angst vor einer US-Invasion in Venezuela, haben die Nachfrage nach diesen und anderen Vermögenswerten, die in Krisenzeiten als sichere Häfen gelten, erhöht – und die Nachfrage nach dem Dollar verringert.

Wie lange werden die Edelmetalle noch in die Höhe schießen? Anhaltende Instabilität könnte sie kurzfristig noch weiter in die Höhe treiben. Aber die biblische Prophezeiung hat eine bärige Langzeitprognose. Er warnt vor einem wirtschaftlichen Zusammenbruch und massiven Kriegen, die so schlimm werden, dass selbst Gold kein sicherer Hafen mehr sein wird.

- Hesekiel 7, 19 prophezeit, dass Menschen, die sich weigern, ihr Böses zu bereuen und dann die gewaltigen Folgen erleiden, „ihr Silber hinaus auf die Gassen werfen [werden] und ihr Gold wie Unrat achten; denn ihr Silber und Gold kann sie nicht erretten am Tage des Zorns des Herrn ...“

Gute Nachricht: Diese verheerende Krise hat jedoch einen Sinn. Wenn die Amerikaner, Briten, Israelis und andere Nachfahren des alten Israel – und alle anderen Nationen – endlich ihre Sünden und das, was sie verursacht haben, erkennen, werden sie endlich bereuen.

Die Bibel sagt voraus, dass Jesus Christus zurückkehren wird, um das wirtschaftliche und physische Gemetzel zu beenden, die Regierung Gottes auf der Erde zu errichten und gerechte Gesetze durchzusetzen, die unter anderem ein neues, stabiles Wirtschaftssystem hervorbringen werden.

„Ein fester Standard wird aufgestellt werden, und die Werte werden sich niemals ändern“, schrieb Herbert W. Armstrong in [Geheimnis der Zeitalter](#) und stützt seine Prognose auf die biblische Prophezeiung. „Keine Spekulationen oder Wetten mehr auf die Fähigkeiten anderer Menschen. Nie wieder wird jemand reich werden, der in die Arbeit und die kreativen Fähigkeiten eines anderen Menschen investiert. Keine Aktienmärkte, Weltbanken, Finanzierungszentren, Versicherungsgesellschaften, Hypothekengesellschaften, Darlehensvermittlungen oder Zeitzahlungen mehr.“

Wenn Sie mehr über das baldige Wirtschaftssystem Gottes erfahren möchten, fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von [Die wunderbare Welt von morgen – ein Blick in die Zukunft](#) von Herbert W. Armstrong an.